

¡Hola! Os describo mi ciudad ... Es una ciudad muy grande y animada. Hay mucha gente, muchos coches y muchas tiendas. La iglesia es histórica. Hay cafeterías, restaurantes y tres supermercados. Hay también un estadio nuevo y muchas casas modernas y pisos modernos. El estadio es muy feo. El colegio (que es bastante viejo) está en el centro, al lado del parque.

La ciudad era muy diferente en 1948. Era más pequeña. Había pocos coches, así que el centro era más tranquilo. Había muchas tiendas pequeñas: una pastelería, una pescadería, jy cinco panaderías! No había restaurantes, pero había dos cafeterías. ¡En 1948 nuestro colegio era bastante nuevo!